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Compte rendu de l’assemblée générale du 15 Novembre 2019 

Présents :  Baudouin jean Luc  -Benoit Régis -Bergougnoux Ludovic - Bertret Marie Christine  - Biarne Alain – 
Bonnal Jean marc – Boyat Gilles – Boursier Frédéric – Chalet Patrick – Daudé Jacqueline & André - Drouhin  Jean 
Claude – Felten Hervé – Goll Marcel - Guillemin Gérard – Grégoire Christian – Huck Jean michel – Jayat Didier – Jobic 
Lionel –Jomat Gérard – Lacroix Jean Pierre – Lafont Didier – Lallemand Jean pierre – Lauret Christophe – Lauret 
Gaston – Leroux Guillaume – Marteau Claude – Marteyn Claude – Mathérot Véronique & Olivier – Merchez Patrick – 
Père Christian – Perrier Christian – Poirot Claude –Proteau Gérard – Ribes Jean Paul – Rochebois André – Sarazin 
Patricia & Daniel – Simon Claude – Travers Christian – Travers Chris - 

Excusés :  Baudouin Arnaud – Chikh Nadia – Doloire Patrick – Fix Lionel – Gernet Christian – Lafont Marie Claire – 

Mongault Patrick – Roisin Jean Paul -                  Soit : 42 présents – 8 excusés  - 7 pouvoirs      
 

Ordre du jour :   
 Ouverture de l’AG par le Pdt Christian Péré 
   Lecture du rapport moral par le Secrétaire Christian Travers 
   Lecture du rapport financier par notre Trésorière Jacqueline Daudé 
   Résultat Challenge C. Marteau et fidélité par Jean-Michel Huck 
                Présentation et orientation pour  2020 par  Christian Péré 
                                          Vote a bulletin secret , pour conserver ou modifier la structure des           
                                          Maillots, 
   Point sur le matériel Hervé Felten 
   Point sur la sécurité  

Divers 
Pot de  l’amitié 

Ouverture de séance:   
 Le Président remercie les municipalités de Gretz-Armainvilliers et de Tournan en Brie, ainsi que la banque 
CIC et le Conseil Départemental pour les subventions accordées. 
Merci également au Président du SCGT pour l’obtention de la subvention 
Il remercie également l'intégralité des membres du bureau pour l'excellent travail réalisé cette année. 

Encore un grand merci aux bénévoles.  sans eux rien ne fonctionnerait. 

- Lecture du rapport moral d'activité par Christian Travers (document joint) 
- lecture du rapport financier par Jacqueline Daude (document joint) 
- rapports d'activité et le rapport financier on été  adoptés à l’unanimité par l'assemblée  
- le bureau : messieurs Felten Hervé et Travers christian  sont sortants et se représentent  
                    Mathérot Olivier également sortant ne se représente pas. 
                    le président le remercie pour son dévouement au sein du bureau .  
- Bertret Marie Christine se propose pour la place de présidente 
- Pere christian se représente ,pour continuer la présidence 
 

Vote :  
Les membres du bureau sont reconduits  
le bureau s'est réunit à huit clos pour délibérer et voter pour la présidence 
 
résultat du vote :  8 votants soit  >   2 voies pour Bertret Marie christine  
     6 voies pour Péré Christian 
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Conseil d’Administration membres élus pour 2020 : 
- Claude Marteau (Président d’honneur) 
- Christian Péré (Président) 
- Marie-Christine Bertret (Vice-Présidente & manifestations) 
- Christian Travers (Secrétaire) 
- Jacqueline Daudé (Trésorière) 
- Chris Travers (Secrétaire adjoint) 
- Jean-Michel Huck (inscriptions & challenge) 
- Hervé Felten (Parcours et matériel) 
- Jean-Paul Roisin (sécurité et Trésorier adjoint)  
 
les sortants en 2020  par tirage au sort =  sont :  DAUDE Jacqueline et PERE Christian 
 
 

Matériel par Hervé Felten: 
Notre préposé au matériel ( Hervé FELTEN) nous rappelle que le club possède et laisse à disposition des adhérents 
(es), une clef dynamométrique ,une paire de roue et un GPS ,lui en faire la demande si besoin. 
il fait savoir aussi qu'il reste des cartouches à air et  au prix de 1,00 € pièce. et des percuteurs . 
(pas de démonstration cette année !!!!!!!!!!) Humour ! 
 

Sécurité par  Christian Pere: ( Jean Paul Roisin excusé ) 
Suite à pas mal de chutes depuis le début d'année , Le président  nous rappelle de redoubler de prudence , 
vue l'état des routes sur le département  , bon nombre d'automobiliste ne respecte pas toujours le code de la route  
Ne pas oublier aussi ,que les cyclos doivent aussi le respecter, donc grande prudence sur la route . 
Le Jeudi 28 Novembre une réunion sur la sécurité ce déroulera à 20 h 30 salle Claudie Haigneré 
 
 
petits rappels au sujet des infrastructures  
: routes, rues, pistes cyclables, nous avons la possibilité d’agir en signalant le mauvais état des routes et des 
obstacles que nous rencontrons  par une fiche dite FAIDAIR (Fiche d’Analyse et d’Identification des Dangers 
des Infrastructures . Cette fiche est téléchargeable sur le site du CODEP  
http://www.codep77.ffct.com/sécurité/. 
 
Le club offrira cette année une lampe  éclairage blanc à tous les adhérents au club pour la positionner à l’avant du 
guidon. 
 

Résultats des challenges ;     Lire le rapport moral d'activité 2019 . (voir document en pièce jointe ) 

au sujet du challenge fidélité ,le président rappelle que seul les points obtenus lors des sorties calendriers ou 
organisations club seront pris en compte. 

Règle de fonctionnement des 3 groupes : 
 
La mise en place des trois groupes est active au sein du club déjà depuis quelques temps. 
La composition des groupes peut se faire selon la préconisation suivante: 
Groupe 1 allure supérieure à 28 Km/h 
Groupe 2 allure comprise entre 20 et 25 Km/h 
Groupe 3 allure inférieure à 22 Km/h 
 ( nouveau sortie du Mercredi lire le rapport moral d'activité 2019 . 
 (voir document en pièce jointe ) 
Jean-Michel Huck prend en charge et encadre (sous réserve de ses disponibilités) les sorties du Mercredi 
matin. Ces sorties concernent plus particulièrement les nouveaux adhérents ou les adhérents en reprise 
d’activité suite à un arrêt (blessure - vacances etc …) 
 
Chacun est libre d'aller dans le groupe qui semble lui convenir.  
La règle d'or, est de ne jamais laisser un adhérent (e) seul sur la route. 
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Frais d’inscription: 
 Le président fait état de l’article 18 du règlement à savoir : 
En fonction de ses finances, la section prendra à sa charge une partie ou en totalité les frais d’inscriptions de 
ses membres aux organisations officielles sur présentation d’un justificatif et à condition que ceux-ci soient à 

jour de leur cotisation. 
 
Vote pour les maillots >>  

Rappel : Le président avais indiqué ultérieurement ,que le sujet de la refonte des maillots serait abordé lors de notre  AG 
du mois de Novembre, si la majorité des adhérents-(es) est pour, et que les finances le permettent, une commission sera 
mise en place. Dans le cas contraire, ce sujet sera clos. 
Concernant le changement de logo, le président n'est pas d'accord. Le logo fait partie intégrante de l'histoire du club et 
son changement n'est pas d'actualité (c'est comme si l'on changeait le blason d'une commune à chaque demande d'un 
administré).  

42 inscrits + 7 pouvoirs =  total 49 inscrits (es)      

résultats:    >>      Modifier = 21 voies (43%)   Conserver = 27 voies (55%)  1 abstention 

Site du club: 

Après un an de fonctionnement, le nouveau site est bien visité et apprécié, une rétrospective mensuelle est 
rédigée par Ludovic Bergougnoux ( que nous remercions )  
N’oubliez pas de nous faire parvenir des photos de vos randonnées, tous groupes confondus , pour agrémenter 
la dite rétrospective mensuelle . 
Didier JAYAT ,Christian TRAVERS  , feront leur possible pour le mettre à jour régulièrement ,  
 
Pour 2020 un nouveau tableau , va être mis en place sous le titre de     ( randonnées prévues ) 

(Sorties sur la journée ou sur plusieurs jours, fédération ou autres organisations) 
cette nouvelle rubrique, est en cours de réflexion, pour être en ligne en début d'année 2020. 

Un point sera fait lors de la réunion du 17 Janvier. 
 
Le principe sera simple si un-e adhérent-e souhaite organiser une sortie, il-e adressera au Président et au 
Webmaster l’information. 
Dès lors, le Président après validation informera l’ensemble des adhérents-es, le webmaster (Didier Jayat ou 
Christian Travers) mettrons cette information sur le site. 
Reste à chacun-e de s’inscrire. Le club et l’organisateur (adhérents-e) prendront contact avec les intéressés 
pour la suite à donner, tout en restant dans l'esprit CLUB 

visite du site sur : http://clubcyclogretztournan.fr 
 
 
Renouvellement des licences: 
Pour l'année 2020, 
lors de  l'inscription en Janvier pour les nouveaux adhérents (es). il sera demandé un certificat médical récent  
 
Pour les non licenciés il sera demander un certificat d'aptitude et  fournir une preuve d'inscription à une  
 assurance Responsabilité Civile  , 
merci d'avance. 

 
 
Bienvenue 
A Sylvie  ROSIER et à Jérôme POUSSIER en leur souhaitant bonne route parmi nous . 

L’Assemblée Générale se termine par le pot de l’amitié offert par le club . 
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La prochaine réunion aura lieu le Vendredi 17 Janvier 2020 pour les 
inscriptions et la traditionnelle  Galette. 

SALLE  Claudie Haigneré (ex N°1) à 20 heures 30 
 

 En vous souhaitant une    

   Bonne  route , prudence  et rendez vous en 2020                                                  
                                                                                                              
                                                                                                                        Christian Travers       
 
 
                               
 

 
 

 
Assemblée générale du 15/11/2019 

 
 

 


